



LOISIRS

Phalsbourg : le cinéma Rio lance un appel au mécénat

Le cinéma le Rio est sorti de sa léthargie de quarante années grâce à son nouveau propriétaire Philippe Holtzinger qui compte en refaire un sanctuaire du 7e art. Pour ce faire, l'association recherche des mécènes.

VU 465 FOIS | LE 21/02/2018 À 18:00 |



David Benesby se démène pour trouver des mécènes qui contribueront à réhabiliter le cinéma le Rio et en faire un lieu de culture cinématographique.
Photo RL



L'association Scèn'Arts Rio, qui porte le projet de renaissance du cinéma Le Rio, multiplie les opérations afin de susciter tout l'intérêt du public. « La première année a porté sur la mise en sécurité des lieux et la décoration afin d'accueillir le public dans un lieu tout ce qu'il y a de plus chaleureux. Nombre d'événements autour du cinéma, des rencontres littéraires, des concerts ont déjà eu lieu dans les murs du Rio et les projets ne manquent pas », a confié David Benesby, cheville ouvrière de l'association.

Recours au financement participatif

L'association Scèn'Arts Rio a besoin d'attirer les mécènes, qu'il s'agisse de particuliers ou d'entreprises, afin d'apporter un soutien à leur projet social et culturel. Pour ce faire, elle a mis en place un financement participatif qui responsabilise le citoyen dans son ouverture culturelle. « Les investisseurs pourront s'approprier le lieu en y organisant par exemple des projections pour leur entreprise, en s'en servant de lieu de réunion etc. », ajoute David Benesby.

En attendant, les véritables cinéphiles peuvent déjà découvrir la programmation en se connectant sur le site du cinéma le Rio afin d'y découvrir les programmations qui ont lieu régulièrement.